

POLSEK

Sosialisasi dan Koordinasi Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dalam Kegiatan Binkamling

Bungursari. - [BUNGURSARI1.POLSEK.ID](https://bungursari1.polsek.id)

Feb 27, 2024 - 15:45



PURWAKARTA - Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus sampaikan himbauan Kamtibmas sambil lakukan patroli sambang dengan mendatangi warga masyarakat di Wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten

Purwakarta.

Sembari berbincang dengan santai, para personel Polsek Bungursari ingatkan warga untuk selalu waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos mengatakan, patroli sambang binkamling merupakan upaya Kepolisian untuk mengajak masyarakat menjaga keamanan dan ketertiban.

"Selain memastikan wilayah binaanya kondusif, petugas juga menyambangi warga yang tengah berkumpul agar menjaga keamanan lingkungannya pada malam hari sebagai upaya meminimalisir aksi kejahatan dan antisipasi bencana di musim penghujan," ucap Dandan, Pada Selasa, 27 Februari 2024.

Disamping itu, Kapolsek juga berpesan agar setiap warga masyarakat saling berkoordinasi dan bekerjasama dalam menjaga keamanan di masing-masing wilayah dengan rutin mengadakan jaga ronda.

"Kesadaran dan peran aktif masyarakat sangat dibutuhkan untuk andil mendukung dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan masing-masing," Ucap Kopol R Dandan Nugraha Gaos.

Ia menegaskan bahwa personel Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat akan terus meningkatkan patroli keliling untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

"Sama seperti sebelum-sebelumnya. Kami akan meningkatkan Patroli di setiap wilayah baik itu siang maupun malam hari. Itu kita lakukan sebagai antisipasi beberapa hal yang meresahkan masyarakat seperti kejahatan konvensional, diantaranya aksi pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), aksi premanisme dan genk motor," tegas Kopol R Dandan Nugraha Gaos.